

Pour diffusion immédiate
CNW CODE 70

Optimisation du corridor de l'autoroute 25 et
amélioration des accès au port de Montréal

AJOUTS ET MODIFICATIONS **Déplacement d'une sortie de l'autoroute 25 nord et** **changement de la voie permise aux camions**

Montréal, le 16 juin 2017 – Le ministère des Transports, de la Mobilité durable et de l'Électrification des transports informe les usagers de la route que la sortie n° 5-E – *Rte 138 EST / Rue Hochelaga / Rue Sherbrooke E.* de l'autoroute 25 en direction nord sera déplacée plus près du tunnel Louis-Hippolyte-La Fontaine le 27 juin. Ce changement de configuration permanent nécessite une modification de la voie où circulent les camions dans le tunnel le 22 juin, plutôt que le 19 juin comme annoncé initialement.

Des fermetures de nuit du pont-tunnel Louis-Hippolyte-La Fontaine en direction de Montréal seront requises pour la mise en place de ces changements.

Entraves

- Fermeture complète de l'autoroute 25 en direction nord entre la sortie n° 90 – *Aéroport P.-E.-Trudeau / A-20 OUEST / Rte-132 / La Prairie / USA / Varennes sur la Rive-Sud* et l'entrée en provenance de l'avenue Souigny à Montréal,
 - du lundi 19 juin 23 h au mardi 20 juin 5 h;
 - du mardi 20 juin 23 h au mercredi 21 juin 5 h;
 - du mercredi 21 juin 23 h au jeudi 22 juin 5 h;
 - du lundi 26 juin 23 h au mardi 27 juin 5 h.

Le détour se fera par le pont Jacques-Cartier. L'accès à l'île Charron sera maintenu en tout temps.

À surveiller

- Changement de la voie où circulent les camions dans le tunnel Louis-Hippolyte-La Fontaine en direction nord entre l'île Charron et la fin du tunnel, **à partir du 22 juin.**

Les camions, qui circulent actuellement dans la voie de centre du tunnel, devront désormais obligatoirement circuler dans la voie de droite pour faciliter les manœuvres requises pour emprunter la sortie déplacée.

- Déplacement de la sortie n° 5-E – *Rte 138 EST / Rue Hochelaga / Rue Sherbrooke E.* de l'autoroute 25 nord d'environ 200 m plus près du tunnel Louis-Hippolyte-La Fontaine, **le matin du 27 juin.** La sortie nouvellement aménagée changera de numérotation pour devenir la sortie n° 3 – *Rte 138 EST / Rue Hochelaga / Rue Sherbrooke E.*

La signalisation sera modifiée pour informer les usagers de la route de ces changements apportés au réseau routier. Un schéma est joint à ce communiqué pour illustrer ces modifications.

Les dates visées ci-haut demeurent tributaires des conditions météorologiques et de l'avancement des travaux.

Le Ministère rappelle aux usagers de la route de redoubler de prudence et d'être vigilants à l'approche du tunnel pour bien se positionner, puisque les changements de voies demeurent interdits dans le tunnel.

Rappelons que ce projet d'optimisation du corridor de l'autoroute 25 et d'amélioration des accès au port de Montréal, réalisé en collaboration avec la Ville de Montréal, consiste à améliorer la mobilité sur le réseau autoroutier et à diminuer le camionnage sur le réseau local en facilitant les accès au port de Montréal. Les travaux contribueront également à faciliter le déplacement des piétons et des cyclistes sur le réseau municipal, notamment par le réaménagement de l'échangeur Sherbrooke et l'ajout d'une piste multifonctionnelle.

Pour plus d'information sur l'optimisation de l'autoroute 25 et l'amélioration des accès au port de Montréal, consultez la [page Web](#) du projet. Afin de planifier adéquatement vos déplacements, informez-vous sur les entraves en cours et à venir en consultant la section Mobilité Montréal du site Quebec511.info.

– 30 –

Source : Ministère des Transports, de la
Mobilité durable et de
l'Électrification des transports
Direction des communications
Tél. : 514 873-5600